

特別賞

森林伐採について

南山小学校 野口 沙和

今、地球で、森林伐採が問題になっています。私は、森林伐採は良くないと思います。

まず、森林には、環境を守るための大切な役割があります。私は、森林には、環境を守るために二酸化炭素を吸収して酸素を作ってくれます。二つ目は、地球温暖化の原因となる二酸化炭素を吸収することで地球の温度が上がるのを防ぐ役割もあります。

また木から出る水蒸気によって雨が降りやすくなることで地球の温度を下げる役割があります。このように森林には環境を守る大切な役割があります。

それに前にテレビで二酸化炭素についての事をやつっていました、私は、もつとたくさん森林があればこういうことにならないのになあと思いました。でも私も日常生活でよく木を使います。例えば、紙・割りばし・ティッシュペーパーなどです。だからこういう木でできている物をなるべく無駄にしないようにしたいと思います。なのでそのためリサイクルがいいと私は思います。牛乳パック・チラシ・雑誌などの古紙は、リサイクルすると、トイレットペーパーになります。割りばしは、なるべく使わないように「マイ

はし」を持ち歩けば割りばしは必要ないと思います。

このような身近な努力でもたくさん的人が毎日続ければ大きな努力になると思います。森林伐採は、人が起こしている環境問題です。だから人が前に書いたことなどを行って、また元の緑がたくさんあるのにしないといけないと思います。そうすれ、森林が伐採されないことで今問題になっている二酸化炭素の問題や、地球温暖化などの問題が、少しは解決ができると思います。だから私も、最近、紙の無駄づかいはやめようと努力しています。こういう小さな努力でもたくさん的人が協力すれば森林伐採という問題を解決できると思います。だからみなさんも木の無駄づかいをしないように心がけてみてください。